





## REGULATIONS / RÈGLEMENTS

**LIQUOR ACT**

R-002-2022

Registered with the Chief Legislative Counsel  
2022-02-04**LIQUOR LICENCE AND PERMIT FEES EXEMPTION REGULATIONS, 2022-2023**

The Minister, under section 11 of the *Liquor Act*, and every enabling power, makes the annexed *Liquor Licence and Permit Fees Exemption Regulations, 2022-2023*.

1. (1) Despite any contrary provision of the *Liquor Regulations*, no fee is payable for licences under item B of Schedule B of the *Liquor Regulations* with respect to

- (a) licence renewals for the April 1, 2022 to March 31, 2023 licensing year; and
- (b) purchases made during the period beginning April 1, 2022 and ending March 31, 2023.

(2) For greater certainty, subsection (1) does not apply to fees payable with respect to special occasion permits.

2. Despite subsection 4(2) of the *Brewery Regulations*, no fee is payable for the renewal of a brewery permit for the April 1, 2022 to March 31, 2023 permitting year.

3. **These regulations are repealed on April 1, 2023.**

**LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES**

R-002-2022

Enregistré auprès du premier conseiller législatif  
2022-02-04**RÈGLEMENT SUR LA DISPENSE DE DROITS RELATIFS AUX LICENCES ET AUX PERMIS  
D'ALCOOL, 2022-2023**

En vertu de l'article 11 de la *Loi sur les boissons alcoolisées* et de tout pouvoir habilitant, le ministre prend le *Règlement sur la dispense de droits relatifs aux licences et aux permis d'alcool, 2022-2023*, ci-après.

1. (1) Malgré toute disposition contraire du *Règlement sur les boissons alcoolisées*, aucun droit n'est payable en application de l'élément B de l'annexe B du *Règlement sur les boissons alcoolisées* relativement :

- a) au renouvellement de licences pour l'année d'adhésion du 1<sup>er</sup> avril 2022 au 31 mars 2023;
- b) aux achats effectués au cours de la période commençant le 1<sup>er</sup> avril 2022 et se terminant le 31 mars 2023.

(2) Il est entendu que le paragraphe (1) ne s'applique pas aux droits payables relativement aux permis de circonstance.

2. Malgré le paragraphe 4(2) du *Règlement sur les brasseries*, aucun droit n'est payable pour le renouvellement d'un permis de brasserie pour l'année d'adhésion du 1<sup>er</sup> avril 2022 au 31 mars 2023.

3. **Le présent règlement est abrogé le 1<sup>er</sup> avril 2023.**

**CANNABIS ACT**

R-003-2022

Registered with the Chief Legislative Counsel

2022-02-04

**CANNABIS LICENCE FEES EXEMPTION REGULATIONS, 2022-2023**

The Minister, under section 65 of the *Cannabis Act* and every enabling power, makes the annexed *Cannabis Licence Fees Exemption Regulations, 2022-2023*.

1. Despite any contrary provision of the *Cannabis Regulations*, no fee is payable for cannabis store licences and remote sales store licences under Schedule A of the *Cannabis Regulations* with respect to
  - (a) licence renewals for the April 1, 2022 to March 31, 2023 licensing year; and
  - (b) purchases made during the period beginning April 1, 2022 and ending March 31, 2023.
2. **These regulations are repealed on April 1, 2023.**

**LOI SUR LE CANNABIS**

R-003-2022

Enregistré auprès du premier conseiller législatif

2022-02-04

**RÈGLEMENT SUR LA DISPENSE DE DROITS RELATIFS AUX LICENCES LIÉES AU CANNABIS, 2022-2023**

En vertu de l'article 65 de la *Loi sur le cannabis* et de tout pouvoir habilitant, le ministre prend le *Règlement sur la dispense de droits relatifs aux licences liées au cannabis, 2022-2023*, ci-après.

1. Malgré toute disposition contraire du *Règlement sur le cannabis*, aucun droit n'est payable, à l'égard des licences de magasin de cannabis et des licences de magasin de vente à distance, en application de l'annexe A du *Règlement sur le cannabis* relativement :
  - a) au renouvellement de licences pour l'année d'adhésion du 1<sup>er</sup> avril 2022 au 31 mars 2023;
  - b) aux achats effectués au cours de la période commençant le 1<sup>er</sup> avril 2022 et se terminant le 31 mars 2023.
2. **Le présent règlement est abrogé le 1<sup>er</sup> avril 2023.**



---

---

This is an official copy published by the authority of the Territorial Printer  
©2022 GOVERNMENT OF NUNAVUT

Ceci est une copie officielle publiée sous l'autorité de l'imprimeur du territoire  
©2022 GOUVERNEMENT DU NUNAVUT

---

---